
Abg. Albrecht wies darauf hin, dass er bereits in der letzten Sitzung darauf hingewiesen habe, dass auf-
grund der neuen Wahlperiode die Niederschrift der Sitzung des Umweltausschusses vom 12.05.2009 
zumindest von den neuen Ausschussmitgliedern lediglich zur Kenntnis genommen werden könne.  
 
Ansonsten wurde die Niederschrift der 1. Sitzung des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz aner-
kannt. 


